
福岡県立嘉穂中学・高等学校同窓会関西支部（関西龍王会） 

令和 4 年度 総会・懇親会 ご報告 

 先日、10 月 15 日（土）福岡県立嘉穂中学・高等学校同窓会関西支部（関西龍王会）の総

会及び懇親会が行われました。今年度はコロナ渦のため 3 年ぶりの開催となり、十分な感

染対策をとった中での対応となりました。そのため通常行っていたエール交換や声を出し

ての校歌斉唱を取りやめ、食事や余興の行い方など変更せざるを得ませんでしたが、出来る

範囲での構成の中、楽しく有意義な時間を過ごせたと思います。 

そして初めての試み、YouTube 配信などに取り組めたことは大きな前進だと思います。 

しかし、この配信に関しては改善、検討課題はまだまだあり、今後話し合いを重ね、より良

いものとしていきたいと思っております。 

総会・懇親会の様子を写真でお届けいたしますので、雰囲気に触れていただけたらと思いま

す。 

 

【総会】                  

    

 

総会では、会務報告、会計報告に次いで、次年度の会務計画（案）、会計計画（案）の審議

が行われ承認可決されました。 

 

総会後はロビーのエスカレーターを停めてもらい集合写真を撮影しました。 

この写真は当日印刷し、皆様にお配りしました。  

 

 

 



【懇親会】関西支部 嶋田会長のご挨拶   来賓の方々 

    

関西支部 桑名前会長へ感謝の花束贈呈     なつかしい再会 

 

当番挨拶 引継ぎ 

    

須山ご夫婦の歌とピアノ演奏        関西支部 久野副会長による閉会の辞              

    

次回、令和 5 年（2023 年）10 月 14 日（土）新大阪ワシントンホテルでお会いできること

を楽しみにしております。                  


